
Avis aux médias

Le 24 juin 2007
N° A/39

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT GUERGIS REPRÉSENTERA LE GOUVERNEMENT À LA CONFÉRENCE SUR L'ÉTAT DE DROIT EN AFGHANISTAN

L'honorable Peter MacKay, ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Helena Guergis, secrétaire d'État aux Affaires étrangères et au Commerce international et ministre des Sports, représentera le Canada à la Conférence sur l'état de droit en Afghanistan, qui se tiendra à Rome les 2 et 3 juillet 2007.

L'objectif de la rencontre est de produire une stratégie afghane détaillée, axée sur le renforcement de la primauté du droit en Afghanistan. Les participants vseront pencher sur divers aspects de la question, notamment les volets constitutionnel et législatif, l'éducation et la formation juridique, ainsi que l'aide juridique, l'accès à la justice et les droits de la personne. On trouvera des renseignements complémentaires, y compris l'ordre du jour de la conférence, au site www.rolafghanistan.esteri.it/ConferenceRol.

Les représentants des médias canadiens qui souhaitent assister à la conférence doivent être accrédités auprès des organisateurs de cet événement.

Événement : Téléconférence réservée aux médias
Date : Le mardi 3 juillet 2007 (à confirmer)
Heure : 14 heures (à confirmer)

Les représentants des médias désireux de prendre part à la téléconférence sont priés de communiquer avec le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères, au 613-995-1874, au plus tard à midi le mardi 26 juin 2007.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
<http://www.international.gc.ca>

